

Voici l'information sur les répétitions!

Jour : Lundi soir

Lieu : Salle de musique
École Sainte-Jeanne-D'arc
(8505 68a rue)

Heures : 18h30 à 19h45

Cotisation : 200 \$ par année
150 \$ par semestre

Here is the rehearsal information!

Day: Monday nights

Location: Music room,
Sainte-Jeanne-d'Arc School
(8505 68a st)

Time: 6:30 pm to 7:45 pm

Fees: \$200/year
\$150/semester



Coordonnées

Contact information

Centre de développement musical

Coordination

780-760-0130 (poste 2 / extension 2)
coordination@cdmalberta.ca

Disponible seulement durant les heures de bureau. Available only during office hours.



Fais partie de la grande famille de la Chorale Saint-Jean!

Come and be part of the Chorale Saint-Jean family!

choralesaintjean.ca

CSJ CHORALE
SAINT-JEAN



Viens chanter avec Les Petits Chanteurs de Saint-Jean

Quatre ans déjà, tout ce qu'il manque, c'est toi!

Four years already, all that's missing is you!

Chorale pour les jeunes de la 3^e à la 6^e année.
Si tu parles français, cette chorale est pour toi!
Choir for kids in grades 3 to 6. If you speak French, this is your choir!



Qui nous sommes

Les Petits Chanteurs de Saint-Jean sont un rêve de longue date du directeur artistique de la Chorale Saint-Jean, Laurier Fagnan. Il voulait créer une chorale d'enfants parascolaire afin de bonifier l'éducation musicale des jeunes et d'initier une nouvelle génération de chanteurs aux bienfaits du chant choral. Les Petits Chanteurs de Saint-Jean ont donc vu le jour sous l'égide de la Chorale Saint-Jean et en collaboration avec le Centre de développement musical à l'automne 2016. Les PCSJ vont commencer leur 4^e saison artistique en septembre 2019.

Mission de la chorale

Cette chorale a pour but de développer chez nos chanteurs des communautés francophones et francophiles de la région d'Edmonton un amour profond du chant choral et un lien avec la culture francophone de l'Alberta. Le tout avec un focus sur une excellente éducation musicale.

Les jeunes auront l'occasion d'apprendre de la musique de tous genres et en plusieurs langues, tout en recevant une éducation en théorie musicale et en solfège. Nous espérons créer un groupe de choristes forts qui vont garder le goût et la volonté de chanter dans les années à venir.

Nous visons l'excellence

Nous voulons travailler avec des jeunes engagés qui ont un esprit ouvert la volonté d'apprendre. Bien que nous ne nous attendons pas à la perfection, nous cherchons des jeunes avec un bon potentiel musical. C'est pour cette raison que nous demandons à votre enfant de faire un placement vocal.

Le placement vocal

Votre enfant devra préparer une courte chanson pour chanter a cappella (sans accompagnement). Cette chanson peut être un chant folklorique ou populaire ou tout simplement le Oh Canada, mais préférablement en français. La chef de chœur va demander à votre enfant de faire quelques exercices vocaux pour déterminer son étendue vocale et sa capacité de reproduire les notes, ainsi que de répéter une courte mélodie et un court rythme pour évaluer sa mémoire musicale. La rencontre dure une vingtaine de minutes. Vous allez recevoir une réponse formelle des résultats du placement vocal par courriel dans les semaines qui suivent.

Who we are

Les Petits Chanteurs de Saint-Jean is the long-time dream of Laurier Fagnan, Artistic Director of Chorale Saint-Jean.. He wished to create a children's community choir that would enhance the musical education of young francophones and francophiles and that would initiate a new generation of young people to the joys of choral singing. The children's choir, Les Petits Chanteurs de Saint-Jean was established under the organization of Chorale Saint-Jean and in collaboration with the Centre de développement musical in the fall of 2016. Les PCSJ will begin their 4th artistic season in September 2019.

Our mission

The choir's mission is to develop in young Francophone and French Immersion students a profound love of choral music while focusing on excellence in musical education. Our organization is also an excellent opportunity to feel a direct sense of belonging to the thriving Francophone culture in Alberta.

The children will learn music of all genres in a multitude of languages while also learning theory and solfège. We aim to create a group of strong choristers who continue to be passionate about singing as they mature and grow.

Aiming for excellence

We wish to work with children who are committed, who have an open mind and who wish to learn. We do not expect perfection but we are looking for children with good potential for musical discipline.

Vocal placement

Your child will need to prepare and sing a short a cappella piece (without accompaniment). This can be a folk song, pop song or even O Canada, but preferably in French. The choir conductor will ask your child to do a couple of vocal exercises to establish vocal range, some pitch matching exercises as well as repeat a short melody and rhythmic pattern to evaluate musical memory. The meeting with our choir conductors will be twenty minutes long. You will receive an e-mail with the results fairly soon after the meeting.